

Lamentó el Papa:

Mar. 13-V-76

"Traición de Amigos

00911

Muy Queridos" I 6L 76.01 14

● Dolida censura a católicos que están ayudando al Partido Comunista en las próximas elecciones italianas

CIUDAD DEL VATICANO, 12 (AP).— El Papa Paulo VI acusó hoy de traición a amigos muy queridos, "hermanos que comparten la misma mesa", en lo que pareció ser un vehemente reproche a prominentes católicos que han accedido a postularse por el Partido Comunista para las elecciones parlamentarias italianas de junio.

"¡Cuán frecuente, cuán cercano está de nosotros hoy día el sufrimiento!" dijo el Pontífice de 78 años. "En algunas ocasiones, los amigos más caros, los colegas en que depositamos nuestra mayor confianza, los hermanos que comparten la misma mesa, sacerdotes, religiosos, son precisamente aquellos que se han vuelto contra nosotros".

El Santo Padre habló ante

unas 7.000 personas en el moderno salón de audiencias. Hace dos días, el Partido Comunista Italiano (PCI) anunció que cuatro de los católicos laicos más prominentes del país aparecerían en sus boletas electorales para la consulta popular de junio. Como resultado de esos comicios, el PCI podría entrar a formar parte del Gobierno.

Al anunciar esas candidaturas, los comunistas confían en atraerse los votos de los católicos izquierdistas.

Los cuatro candidatos vinieron en postularse por el PCI después de negociar un papel "independiente" que incluye el respaldo a la política del partido sin estar sometidos a su disciplina.

Uno de ellos, Paolo Brezzi, es ex funcionario laico del

Vaticano y ex profesor de la Universidad Pontificia de León en Roma.

Muchos sacerdotes, entre ellos el ex abad de la Basílica de San Pedro Extramuros, el padre Giovanni Franzoni, se han pronunciado en favor del comunismo.

SEVERA CRITICA

"Los cristianos encuentran hoy día entre sus hermanos de fe discordias, oposición e incluso traición", dijo el Santo Padre.

"Como dijo Jesús, los enemigos del hombre son sus semejantes. La protesta se ha hecho hábito; la infidelidad se ha convertido casi en una afirmación de la libertad".

Al postularse con los comunistas, los cuatro candidatos

(Continúa en la pág. 8)

"Traición de Amigos

(De la primera página)

desafiaron la autoridad de la Conferencia del Episcopado Italiano, que en diciembre pasado declaró: "No es posible ser simultáneamente cristiano y marxista".

Los Obispos reiteraron ayer su posición anticomunista en una exhortación a los católicos a "no respaldar posiciones que estén en contradicción directa con la doctrina cristiana".

"Esta es una hora delicada y decisiva en la historia de nuestro país", dijeron los obispos. "Instamos a los cristianos a no dilapidar sus energías".

Desde hace tiempo, los co-

munistas han tratado de atraerse el voto de los cristianos en este país que alberga la Santa Sede.

El PCI ha prometido respeto pleno a la libertad de cultos, y ha afirmado su independencia plena de Moscú y de sus modelos políticos.

Es difícil que partido alguno logre una mayoría absoluta en las elecciones de junio, pero los comunistas intentan por lo menos sobrepasar a la Democracia Cristiana, el principal partido del país, que en las últimas elecciones logró sólo un 35 por ciento del electorado. Los comunistas obtuvieron el 33 por ciento.